Reunidos en la ciudad de Oaxaca de Juárez, Oaxaca, en la sede el Hotel del Magisterio "Enedino Jiménez" de la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, con motivo de la Primera Asamblea incluyente 34 presidentes Municipales, 24 Agentes Municipales, 8 comisariados de Bienes Comunales, 86 organizaciones del movimiento social, la Comision Politica de la Sección XXII y Comités de padres de Familias, se han tomado los siguientes

ACUERDOS:

La caravana motorizada de Oaxaca a la Ciudad de México saldrá el 17 de Julio del 2016, saliendo del Zócalo la ciudad de Oaxaca a las 10 am y haciendo un acto político en Nochixtlán, llamamos a una movilización Nacional el 19 de junio en el marco del primer mes del operativo del 19 de Junio, así como a un encuentro Nacional para construir un frente nacional cuyo objetivo será Abrogación de las 12 reformas estructurales.

Se convocan a todos los movimientos nacionales a que se sumen a la caravana motorizada y a la movilización nacional el 19 de Julio del 2016.

Exigimos al Gobierno Federal que asuma con seriedad las mesa de Negociación con la CNTE, pues de ello depende la estabilidad del País.

La liberación inmediata de todos presos por motivos políticos, como una medida de distención y muestra de voluntad política del Gobierno y como condición para iniciar las mesas temáticas. En Oaxaca no se levantaran las movilizaciones sino se liberan de manera inmediata e incondicional los presos políticos.

Llamado a la Unidad del movimiento social, sindicatos, autoridades municipales, comunales y agrarias, para conformar un referente Estatal de lucha amplio y para la construcción de la agenda común en donde entre la agenda magisterial y de los pueblos, realizando foros regionales para fortalecer los acuerdos de unidad y la construcción de la agenda común.

Juicio Politico Politico a Enrique Peña Nieto, Aurelio Nuño, Osorio Chong y Gabino Cué Monteagudo, por los operativos del 19 de Junio del 2016, asi como sancionar a los partidos politicos y caciques que contribuyeron a la masacre de Nochixtlan y demás comunidades.

Formar frentes de lucha en las regiones del estado para concretar en una Asamblea Estatal y Nacional de Lucha contra las reformas estructurales.

Convocar a un Encuentro Nacional de Autoridades municipales una vez que arribe la caravana motorizada a Mexico.

Exigir la salida de la sección 59 de las escuelas en nuestras comunidades de

manera urgente.

Establecer mecanismos de salvaguarda de la seguridad e integridad física y psicoemocional de la población que lo requiera, bajo el esquema de una reparación integral del daño, que sea real y no simulada para las víctimas, incluyendo a todas las personas afectadas de diversa manera en Nochixtlán, Huitzo, Telixtlahuaca, Hacienda Blanca, Viguera, el Istmo de Tehuantepec, y diferentes lugares del estadodo, así como la presentación con vida de los desaparecidos durante el operativo.

Pedimos a la Oficina del Alto Comisionado en México su acompañamiento y observancia al caso para garantizar el acceso a la justicia, y como parte de ella, a la reparación integral.

Hacemos un llamado a otros organismos internacionales de Derechos Humanos a pronunciarse, exigir y observar el cumplimiento de los Derechos Humanos, en medio de la crisis institucional que vive Oaxaca.

Respaldo total al Parroco de Nochixtlan pues esta siendo hostigado por su labor pastoral en Nochixtlán, responsabilizando al Gobierno Estatal y Federal de lo que le suceda.

Exigimos la salida inmediata de la Policía Federal y de la Gendarmería del estado de Oaxaca y demás estados en resistencia.

Llamamos a los maestros que no están activos en la lucha se sumen durante el tiempo que dure y sino están presentes en la lucha durante las vacaciones no les aceptaremos de regreso en las comunidades, refrendando la petición de que la sección 22 siga fortaleciendo y acompañando las diversas luchas de los pueblos de Oaxaca.

Rechazamos el consumo e impulsaremos el boicot de los productos de las trasnacionales, como son Coca Cola, Bimbo, Sabritas, Marinela, Danone, Bachoco, Kimberly Clark, entre otras.

La Asamblea Incluyente de Autoridades Municipales, Agrarias, Comunitarias, Sindicatos y Movimiento Social el día sábado 30 julio del 2016 a las 10 horas en Nochixtlán Oaxaca.

Cese a la represión política económica y jurídica a a presidentes Municipales, maestros, sindicatos, organizaciones sociales y civiles.

Que salga un manifiesto que tenga como base los 8 acuerdos de las autoridades municipales y agrarias en el encuentro del 2 de julio.

Boicot a la Guelaguetza Oficial.

La mesa de los debates se constituye como comisión organizadora de la caravana y del 2º encuentro.

Los presidentes Municipales, agentes municipales, comités de padres de familia, no permitirán la aplicación de la reforma educativa como escuelas de calidad, escuelas de verano, escuela siempre abierta, escuela de tiempo completo y escuela al cien, porque esto implica la privatización de la educación.

Proximas actividades a realizar de los movimientos:

El 23 de Julio a las 11 horas, se convoca a la asamblea Nacional por el derecho a la Salud en Nochixtlán por el Frente Oaxaqueño en Defensa de la Salud.

13 de Julio reunión de presidentes municipales en Tlaxiaco a las 10 am en la casa de la Cultura, convocado por los munícipes de la Región.

El 30 y 31 de Julio, Congreso Nacional la Coordinadora Nacional de padres de Familia en Nochixtlán.





2014 - 2018

REGIDURÍA DE EDUCACIÓN

Mple. San Esteban Atatlahuca, Dito. Tlaxloco, Oax. 2014 - 2016

4 de 9

Comisariados de Bienes Comunales y ejidales.

28 33 802
Cynisariados
BIENES COMMANDES
BIENES COMMINALES
BIENES COMINALES
BIENES COMINA

ONFACA



2014 - 2016

6 de 9

Comités de Padres y madres de familier

Eulogia Ferio Vasquez E. F. V. B. L. F. L. F

An esteban atatlatem Tlaxiaco oay

COMITE PARTOS DE PANGA GUELA SECUMIA TECNUA N. 85, COC. 1ETOMS, OA Soledad all Rocio, Komos Comité parties de familie Coordinadorg Estatal de podres de familia Esc. Sec. Lecurca # 248 colonia Sourta Rosa pourracola. PRESIDENTA DEL COMITÉ DE DEFENSA. POR LA EDUCACIÓN PUBLICA Sector OI Tlaxiaca OAXACA pardono Carrasquedo Presidente del comite de Padres de Familia Esc. Ing. Victor Bravo Ahuja Sta. Lucia del camino, Oax.

Sergio Jacobo Jimenez Cortes, Contes, Conei. Alsociacion de Padres de la Faulla E.ST.SS